

*Ce qui m'a rendue heureuse,..  
fiou... tellement de choses en fait...  
On va dire que je crois que ce qui  
m'a rendue la plus heureuse, c'est  
au championnat du monde junior  
de tir à l'arc en 2001 ! Quand on  
entend dire : And the first is...  
et son nom qui suit, je crois que ça  
rend vraiment heureux, surtout  
quand on a consacré 3 années de  
sa vie à avoir ce titre un jour. En  
fait, ce qui me rend heureuse, c'est  
d'aller au bout des choses que  
j'entreprends et de les réussir.*